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Работы на дорогах хватает

Лидируют мобильные мошенничества
Как рассказал нам начальник ОМВД по Пинеж-
скому району Николай Амосов, по итогам 2015 
года криминальная ситуация на территории 
Пинежского района остаётся контролируемой.

Количество зарегистриро-
ванных преступлений на терри-
тории Пинежского района воз-
росло на 9,8% по сравнению с 
2014 годом. В 2015 году зареги-
стрировано 404 преступления, 
в 2014 - 368 преступлений.

Наблюдается снижение роста 
преступлений, происходящих в 
общественных местах - с 52 до 39 
преступлений. Ощутим рост под-
ростковой преступности, он под-
нялся с 21 до 36 преступлений, 
совершённых несовершеннолет-
ними. Также в 2015 году возрос-
ло число родителей и взрослых 
граждан, привлечённых к адми-

нистративной ответственности, в 
том числе за ненадлежащее вос-
питание - с 344 до 345 человек, а 
также к ответственности привле-
чены 74 подростка.

На улицах преступность воз-
росла с 7 до 14 случаев. Ко-
личество же грабежей снизи-
лось с 17 до 10, угонов - с 18 до 
6 случаев, преступлений, свя-
занных с нарушением правил 
дорожного движения с 8 до 7 
случаев, со смертельным исхо-
дом с 3 до 0. Должностные пре-
ступления снизились - с 32 до 
4, взятки - с 32 до 3, поджоги - с 
5 до 3 случаев.

А вот количество тяжких теле-
сных преступлений возросло в 
два раза - с 3 до 6 случаев, пре-
ступлений против личности - с 38 
до 42, разбоев - с 1 до 4 случаев. 
Количество краж из магазинов 
увеличилось с 9 до 15 случаев, из 
квартир - с 11 до 20 случаев.

Случаи мошенничества воз-
росли с 6 до 23, среди них 22 
эпизода - мобильные мошен-
ничества. Эти преступления из 
ряда трудно раскрываемых, по-
этому сотрудники ОМВД в оче-
редной раз предупреждают пи-
нежан быть бдительными и не 
отвечать на SMS-сообщения, 
даже если они поступают с но-
мера 900, не сообщать никому 
коды доступа и номера счетов.

В 2015 году раскрыто 315 
преступлений, в 2014 году - 270 
преступлений. Общая раскры-
ваемость составила 77,8%.

В 2015 году были выявлены 
1102 нарушения антиалкоголь-
ного законодательства, за рас-
питие алкогольной и спирто-
содержащей продукции были 
привлечены к ответственности 
232 гражданина, за появление 
в нетрезвом виде в обществен-
ных местах - 870 граждан.

В ходе профилактических 
мероприятий к администра-
тивной ответственности за 
правонарушения в сфере без-
опасности дорожного движе-
ния в 2015 году было привле-
чено 297 участников дорож-
ного движения за различные 
преступления, за аналогичный 
период 2014 года - 277. Среди 
них водителей на 157 человек 
больше, пешеходов на 8 чело-
век больше, чем в 2014 году.

По линии паспортно-визово-
го законодательства в 2015 году 

выявлено четыре гражданина, 
проживающих на территории 
Пинежского района без удосто-
верения личности и регистра-
ции, в 2014 году их было трое.

За помощью к сотрудникам 
ОМВД по Пинежскому райо-
ну в 2015 году обратилось 4184 
гражданина, в 2014 году - 3885. 
Возбуждено 314 уголовных 
дел, в 2014 году - 257. 

Приоритетными направле-
ниями работы на 2016 год яв-
ляются меры по стабилизации 
роста преступлений, связан-
ных с несовершеннолетними, 
мероприятия, направленные 
на повышение результативно-
сти раскрытия краж из магази-
нов, квартир и домов пинежан, 
а также меры, направленные на 
снижение преступлений, свя-
занных с мобильными мошен-
ничествами.

Но дорожники из Сии смотрят в будущее с уверенностью и оптимизмом
Во время командировки в МО «Сийское» мы 
спрашивали многих местных жителей, как 
руководителей, так и рядовых граждан: о 
чём или о ком стоит написать в районной 
газете? Люди задумывались, часто не сра-
зу могли что-то ответить. Но несколько че-
ловек, не сговариваясь, предложили рас-
сказать о местных дорожниках, при этом 
отзывались о их работе положительно. Ко-
нечно же, мы побывали на Сийском участке 
Карпогорского производственного участ-
ка ОАО «Мезенское дорожное управление», 
где нас встретил прораб Евгений Тюшин. 

З еГО рассказа мы узнали 
много интересного, в том 
числе и предысторию соз-
дания участка, который 
был открыт 1 января 2013 

года. А до того дорогами на этой 
территории  евгений Фёдорович 
занимался в качестве индивиду-
ального предпринимателя. 

- Раньше тут были техноло-
гические дороги Сийского ле-
спромхоза, лесозаготовите-
ли занимались их содержани-
ем и ремонтом, - поясняет он. - 
В 2006 году предприятие было 
ликвидировано, и всё дорожное 
хозяйство «повисло в воздухе». 
Доходило до того, что после ме-
тели невозможно было проехать 
до Карпогор. Я с 2004 года зани-
мался предпринимательством: 
торговлей, АЗС. В сложившей-
ся тогда ситуации созрела идея 
заняться дорогами. Купили ста-
ренький трактор, стали чистить 
дороги в посёлке. Вначале во-
обще никто нам за это не пла-
тил, потом заключили договоры 
с предприятием ЖКХ, с адми-
нистрацией поселения, затем с 
районной администрацией. 

С 2007 по 2012 год пред-
приятие евгения Тюшина за-
нималось содержанием и ре-
монтом дорог, строительством 
сийской перемычки. В хозяй-
стве евгения Фёдоровича было 
около 20 единиц техники, чис-
ло работников доходило до 40 
человек. Дорогу построили, и 
бюджетное финансирование 
резко сократилось. 

- Пришлось закрываться, - с 
сожалением вспоминает он. - 
Делал всё возможное, чтобы со-
хранить своё предприятие, куда 
только не обращался, но не  по-
лучилось. В результате боль-
шинство людей осталось без 
работы, техника ржавеет. Про-
блема в том, что у предпринима-
теля всё на контрактной осно-
ве, и неизвестно - выиграешь ты 
аукцион или нет - такое законо-
дательство. Спланировать ниче-
го невозможно. Малому бизнесу 
очень трудно действовать в про-
изводственной сфере. Думаю, 
чтобы малые предпринимате-
ли могли стабильно работать и 
развиваться - нужны долгосроч-
ные контракты. 

Часть сотрудников частного 
предприятия, во главе с евге-
нием Тюшиным, с 1 января 2013 
года были приняты в состав 
Мезенского дорожного управ-
ления. Сам евгений Фёдорович 
этому несказанно рад, в роли 
наёмного сотрудника крупной 
организации он чувствует себя 
куда спокойнее и увереннее.

- По сравнению с ИП - одни 
плюсы, - уверен он. -  Сейчас для 
меня те годы - словно кошмар-
ный сон: постоянная нехватка 
средств, а надо выплачивать лю-
дям зарплату, платить налоги, по-
купать запчасти и ГСМ. Денег ка-
тастрофически не хватало, затра-
ты раза в два превышали оплату 
по контрактам, дороги мы напо-
ловину содержали за свой счёт, 
но постоянно выслушивали пре-
тензии и недовольства со сто-
роны власти и населения. Муни-
ципалитеты часто задерживали 
оплату по договорам, у них свои 
условия бюджета, деньги нам по-
ступали только через полгода. 

Сейчас участок евгения Тю-
шина содержит дорогу в сторо-
ну Архангельска до светлозер-
ской технологической дороги 
(сийская перемычка), а также 
участки Сия-Сылога и Сылога-
Земцово-Кобелёво. Всего 115 
км дорог и населённые пункты.

По словам прораба, зимой до-
роги от снега, в основном, удаёт-
ся расчищать своевременно. Ко-
нечно, не все довольны их рабо-
той, бывает, люди возмущаются, 
что дорожники чистят от снега не 

все улицы и переулки. Но они ра-
ботают по заявке администра-
ции МО-поселения, а там исхо-
дят из имеющихся финансовых 
средств, в местных бюджетах и 
сейчас денег не хватает.

Самая большая проблема - 
старая техника, но вопрос ре-
шается, ожидается техническое 
перевооружение. Один грей-
дер поступил в Сылогу после 
капремонта в конце прошлого 
года, в этом году тоже техника 
придёт. Кадрами участок уком-
плектован, работает 7 человек. 
Из техники имеется 3 грейде-
ра, 2 снегоуборочных трактора, 
экскаватор, самосвал, «УАЗ» и 
подсыпщик. В Сии есть произ-
водственная база со всеми ус-
ловиями для работы.

- Коллектив у нас замечатель-
ный, - продолжает евгений Фё-
дорович, - все работники до-
бросовестные и трудолюбивые. 
К примеру, давно работаем вме-
сте с  мастером участка Влади-
миром Тюшиным. На подсып-
щике и самосвале сейчас тру-
дится Иван Подзигун - водитель 
с огромным стажем и опытом 
работы. Только хорошие слова 
можно сказать о грейдеристе 
Сергее Дуднике, экскаваторщи-
ке Михаиле Ступине и других. В 
Сылоге организован участок из 
двух тракторов, на них работают 
Сергей Ряхин и Николай Томи-
лов. В этом году там построили 
гараж для техники на две едини-
цы. Теперь техника в тепле, для 
людей сделано тёплое помеще-

ние. Осталось подключить элек-
тричество. Осенью в Сылоге со-
стоялся большой праздник, га-
раж был торжественно открыт 
при большом стечении народа, 
в присутствии представителей 
власти. Местные жители были 
очень рады этому событию. 

Сийские дорожники занима-
ются не только летним и зимним 
содержанием дорог. В 2015 году 
они ремонтировали дорогу Зем-
цово-Сылога, сийскую перемыч-
ку и другие участки. Проводили 
подсыпку и оканавливание до-
роги, вырубали придорожный ку-
старник. евгений Тюшин расска-
зал, что с июня и до октября ре-
монты шли постоянно, все работ-
ники были заняты, только песка 
перевезли порядка 4-5 тысяч ку-
бов. Через Сылогу и Земцово шла 
вывозка леса, лесовозы разбива-
ли дорогу, поэтому приходилось 
засыпать образующиеся ямы. 

В 2016 году тоже предстоит 
выполнить много работ на раз-
личных участках: от Сылоги до 
сийской дороги, Сылога-Зем-
цово, Земцово-Малое Кротово-
Кобелёво. Надо заменить 2 тру-
бы по 12 метров на перемычке, 
вырубить кусты. Для участка из 
7 человек работы много.

Но дорожников это только ра-
дует. есть планы на год, а значит 
- есть своевременная зарплата, 
социальные гарантии. Они доро-
жат своей работой и делают всё 
для того, чтобы наши дороги ста-
новились лучше год от года.

Ольга ПЕРШИНА.

И
Николай Томилов и Сергей Ряхин

Евгений Тюшин, Сергей Дудник, Дмитрий Завьялов и Владимир Тюшин


